

# *Anemia infantil en Perú amerita ayuda humanitaria en lugar de imponerla a Venezuela, afirmó analista*

---



Lima, 26 feb (PL) La precariedad laboral y la caída de los índices de bienestar coinciden con las altas cifras de anemia y desnutrición infantil que, según un analista, justifican pedir ayuda humanitaria, en vez de tratar de imponerla a Venezuela.

Según un estudio de la organización no gubernamental Oxfam, señala el rebrote de la llamada pobreza monetaria, tras una década de sostenido descenso, evidencia el fracaso de las políticas sociales aplicadas entre 2016-2017.

La investigación cita el aumento de la anemia infantil, de 43,6 a 46,6 por ciento, casi la mitad de la población de menores de tres años.

Por su parte, el analista Milciades Ruíz, tocó el tema al rechazar el uso político de la ayuda humanitaria cuya introducción forzada a Venezuela fracasó el sábado último por sus fines políticos injerencistas.

Ruiz preguntó ¿por qué no pedir esa ayuda humanitaria para Perú?, pues, según opina, lo justifican las cifras oficiales de anemia infantil, que alcanza niveles muy altos en regiones como la surandina de Puno (75,9 por ciento) y las de Loreto (61,5), Ucayali (59,1), Pasco (58) y Madre de Dios (57,3).

El analista agrega que la desnutrición crónica en el área rural llega a 25,3 por ciento.

Señala que, siendo así la situación en Perú, '¿Cómo entender a nuestro gobierno, que se empeña en adular al amo, promoviendo el hambre ajeno con el sabotaje alimentario, para luego fingir hipócritamente, que apoya la "ayuda humanitaria" a quienes previamente se les quitó el pan de la boca?'(Fuente: [PL](#))

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/184560-anemia-infantil-en-peru-amerita-ayuda-humanitaria-en-lugar-de-imponerla-a-venezuela-afirmo-analista>



**Radio Habana Cuba**